



## > Landrat / Parlament | Geschäfte des Landrats

Titel: Postulat von Philipp Schoch, Grüne Fraktion: Stärkung der

Fluglärmkommission

Autor/in: Philipp Schoch

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 13. Juni 2013

Bemerkungen: --

Verlauf dieses Geschäfts

Die Fluglärmkommission (FLK) arbeitet seit über 10 Jahren. Sie berichtet jährlich über die "Bemühungen zur Verminderung des Fluglärmes" rund um den Euroairport. Von den Bemühungen und einer proaktiven Rolle der Kommission ist nach 10 jähriger Tätigkeit wenig zu bilanzieren, es entsteht der Eindruck die FLK verwaltet lediglich die erfassten Fluglärmmessungen des Flughafens. In der Fluglärmkommission sind heute verschiedene Interessen vertreten, leider fehlt aber ein wesentlicher Teil, die lärmbetroffene Bevölkerung wird zu wenig gewichtet im Gremium. Bis heute fehlt ein konkreter Einbezug von Fluglärm kritischen Kreisen gänzlich. Es ist gute demokratische Gepflogenheit, dass alle relevanten Kräfte in einen Prozess einbezogen werden und die jeweiligen Anliegen entsprechend direkt eingebracht werden können. Die Fluglärmkommission sollte umgehend ergänzt und gestärkt werden.

Der Regierungsrat wird ersucht zu prüfen und zu berichten wie die Fluglärmkommission gestärkt werden kann, insbesondere durch Einbezug von Fluglärm kritischen Kreisen, namentlich der Gemeindeverbund Flugverkehr und den Schutzverband der Bevölkerung um den Euroairport.